

J A 松任青年部 YOUTH SITE



【松陽小学校 愛校作業に協力しました】

→西南支部宮保地区→

9月20日（土）、松陽小学校の愛校作業としてグラウンドの草刈りを行いました。

10月に控えた運動会を前に、PTA役員の皆さん、松陽小学校に通つ児童の保護者の皆さんと協力して取り組みました。

当日は午前6時30分に集合し、㈲安井ファーム様より草刈り機などをお借りして約1時間30分、グラウンドを整備しました。

盟友の子どもも通つ小学校の環境を整えることができ、また地域の保護者の皆さんと協力して活動できたことは、大変有意義な取り組みになりました。汗を流しながらの作業でしたが、校庭がすっきりときれいになりました。



達成感を得ることができました。

子どもたちが安全で快適に運動できる環境づくりに少しでも貢献できたことを嬉しく思いました。

今後もこのよつな活動を通じて、地域に貢献していくたいと思います。

【さつまいも収穫】

→西南支部石川地区→

春の定植から約半年。

石川地区青年部で育てたさつまいもが、ついに収穫の時を迎えた。畑いっぱいに広がる蔓を掻き分け、

盟友と子供たちは夢中で掘り始めました。掘り始めたさつまいも

は大小様々で、形も個性豊か。綺麗に連なったサツマイモを掘り上げたときは「オオオオオオー!!」と歓声が上がる場面もありました。自然と触れ合いながらの作業は、日々の忙しさを忘れさせてくれました。

収穫したさつまいもは、地域の方へ配つたり、年明けの左義長で使用する予定を立ててあります。地域の笑顔を繋ぐ「さつまいもプロジェクト」として、青年部では今後も作業を通じて地域に笑顔を届けていきまわ。



【さつまいも収穫】

～西南支部笠間地区～

9月21日（日）にさつまいもの収穫作業をおこないました。雨が降つたり止んだりの日でしたがたくさんの子どもたちと親御さんが集まってくれました。さつまいもは想像以上に大きく育つていて掘りがいがあり、大物もぐるぐる並べられていました。

「焼き芋にして食べる」「スイートポテトを作る」などどうやって食べるか計画しながら、掘ったいもをみんな袋が破れそうなくらいにパンパンに詰め込み、うれしそうに持つて帰つてくれました。

天候も不安定な日で人が集まるがどうかも心配していましたが、たくさんの人で賑わいホッとしました。引き続き来年も継続して活動を続けていきたいと思います。



【古代米稻刈りと稻架掛け】

～中央支部～

9月27日（土）、中央支部は実行委員会の協力要請を受け、古代米の稻刈りと稻架掛け作業を行いました。秋晴れの中、黄金色に実った稻を一束ずつ丁寧に刈り取り、ハウス内に稻架を組んで干しました。

10月18日（土）と19日（日）の二日間に渡り、第47回笠間地区文化祭が開催され、笠間青年部は一日目の19日に焼きそばとフランクフルトの模擬店を出店しました。

園児や地域の方々の作品の展示やバザー、笠間中学校の吹奏楽部の演奏など色々な催しが行われ、キッチンカーも模擬店の出店もあり会場は賑わっていました。青年部の模擬店は午前中から15：00までの販売時間でしたが、大盛況となり12：00ごろには完売となりました。

風が冷たい日となりましたが、地域の方々が作品を鑑賞したり、ゲームをしたりして文化祭を楽しんでいた姿をみると、携わることができて良かったと感じました。

【笠間地区文化祭出店】

～西南支部笠間地区～

現在では機械乾燥が主流となつていますが、手作業での刈り取りや自然に近い乾燥方法を行いました。作業中は参加者同士が声を掛け合ひ、協力して進める姿が印象的でした。昔ながらの農作業を体験でき、青年部盟友にとつても貴重な学びの場となりました。今後も地域の農業や文化の継承に貢献しながら、次世代へとつながる活動を続けていきたいと思います。

